

Immer up to date sein – Fortbildungen MFA

In einer modernen Hausarztpraxis arbeiten auch die MFA immer auf dem neusten Stand medizinischer Erkenntnisse. Dafür sollten regelmäßige Fortbildungstermine fix im Praxiskalender stehen. Auf diesem Weg schaffen Sie sich selber den Raum, auch mal Themen wie z. B. „Digitalisierung in der Hausarztpraxis“ zu vertiefen oder um das Praxismanagement laufend zu optimieren.

Das *IHF* bietet Ihnen genau dafür eine große Bandbreite an Fortbildungen. Durch die Kooperation mit dem *Hausärztinnen- und Hausärzteverband* in den Ländern nochmal mehr.

Ein Teil der Veranstaltungen findet online statt, so dass Sie noch flexibler bei der Teilnahme sind. Aber natürlich gibt es auch genug Möglichkeiten für das Lernen in Präsenz und den persönlichen Austausch mit Kolleginnen und Kollegen.



Abonnieren Sie den *VERAH*-Newsletter, um immer auf dem Laufenden zu sein:
www.verah.de/verah-newsletter

**Wir sind
für Sie da.**

Institut für Hausärztliche Fortbildung (IHF) e. V.

Edmund-Rumpler-Straße 2 · 51149 Köln

☎ 02203 57 56-33 33

✉ verah@ihf-fobi.de

🌐 www.verah.de

🌐 www.ihf-fobi.de

Sie erreichen uns persönlich

Mo, Di, Do 10 – 12 Uhr

Mi 14 – 16 Uhr



Institut für
Hausärztliche
Fortbildung



Institut für
Hausärztliche
Fortbildung



Fortbildungen für MFA

Im Team. Qualifiziert. Erfolgreich.

Für Ihr gesamtes Team – das Institut für Hausärztliche Fortbildung

Die Anforderungen an die Hausarztpraxis nehmen stetig zu. Täglich gibt es Erkenntnisgewinne aus allen relevanten (Wissenschafts-)Bereichen und nicht zuletzt auch die demographische Entwicklung stellen Hausärztinnen und Hausärzte immer wieder vor neue Fragen. Um dem zu begegnen, ist ein gutes Praxisteam unerlässlich.

Alle *IHF*-Veranstaltungen werden in Zusammenarbeit mit Hausärztinnen, Hausärzten und MFA entwickelt. Ihre fachliche Expertise und praktischen Erfahrungen im hausärztlichen Alltag bilden somit das Fundament jeglicher Seminare.

Ob Wundversorgung oder Praxismanagement – das *IHF* hält ihr ganzes Team up to date. So werden die Potentiale jedes Einzelnen voll genutzt, die Zufriedenheit der Kolleginnen und Kollegen erhöht und die Patientenversorgung optimiert.



„
Zu einer guten hausärztlichen Versorgung gehört für mich selbstverständlich dazu, dass sich alle im Team regelmäßig fortbilden.“

Dr. Marc Metzmacher,
Hausarzt

Wieder- oder Quereinstieg – MFA 2.0

Dieses Fortbildungspaket richtet sich an alle, die ihr Wissen für die hausärztliche Fortbildung aufbauen oder auffrischen wollen: Auszubildende genauso wie MFA und andere nichtärztliche Praxismitarbeitende, die neu in der hausärztlichen Versorgung tätig sind oder nach längerer Pause dort wieder einsteigen. Je nach Interesse und Bedarf, kann jedes Modul einzeln besucht und der Wissenserwerb am Ende mit einem Selbsttest überprüft werden.



- 1 Praxisorganisation, Datenschutz und Delegation
- 2 Digitalisierung und Telematik
- 3 Patientenbetreuung und Kommunikation
- 4 Abrechnungs- und Formularwesen
- 5 Hygiene- und Impfmanagement
- 6 Der ältere Patient in der Hausarztpraxis
- 7 Patientenbegleitung bei allgemeinmedizinischen Krankheitsbildern
- 8 Notfall in der Hausarztpraxis

Die acht Module können alle online absolviert werden. Auf *Hausärztinnen- und Hausärzтетagen*, der *practica* und den *VERAH*-Kongressen werden sie regelmäßig auch in Präsenz angeboten.

Weiterbildung für MFA VERAH – Versorgungsassistenz in der Hausarztpraxis

Die *VERAH* kann im Rahmen der Delegation eigenständig Aufgaben übernehmen und dadurch die Hausärztin oder den Hausarzt bei der Sicherstellung einer umfassenden Patientenbetreuung tatkräftig unterstützen.

In acht Modulen, einem Praktikum und einer Abschlussprüfung inklusive Hausarbeit werden die erforderlichen Fähigkeiten vermittelt, geübt und gefestigt. Die thematische Bandbreite reicht von Case-Management über Gesundheitsmanagement bis hin zu Notfallmanagement.

Anschließend profitieren sowohl die Hausärztin oder der Hausarzt als auch die neue *Primary Care Managerin (PCM)* gleichermaßen von deren höherer Qualifizierung durch mehr Flexibilität in der Aufgabenverteilung und effizienteren Arbeitsabläufen in der Hausarztpraxis.

Die Weiterbildung findet nebenberuflich statt. Für Mitglieder im *Hausärztinnen- und Hausärzteverband* gibt es besondere Angebote. Details finden Sie auf www.verah.de.



„
Alles, was ich in den Fortbildungen lerne, bringt mich fachlich und persönlich weiter – und von diesem Wissen profitieren nicht zuletzt die Patientinnen und Patienten.“

Ilona Hüning,
VERAH seit 2010